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INDICACSO N® JOS /93

"Solicita a construção de escolas na Vila

Mirim"

Considerando que na Vila Mirim, há longo

tempo vem justificando a necessidade de se construir escolas para

atender o elevado número de crianças em idade escolar.

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal,

úencias junto aos setores competentes para aquisição de área

de terreno e construir duas escolas, sendo uma EMEI e outra para

i*'* Brau.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de

Freitas, 16/0a/93.

PAULINO PEREIRA

VEREADOR

j^lClP^L



 

 

 Câmera Mancicifolde Cotôncia Distira d Lo Dogue

INDICAÇÃO Nº JOY oa

"Solicita construção de campo e futebol na

região de Canguera"

Considerando que a região de Canguera formada
Mopelos bairros do Sorocamirim, Campininha, Pavão e Canguera, não

dispõe de campo de futebol decente para a Pprática do referido
esporte;

Considerando que os campos de futebol

existentes no bairro de Canguera e Campininha, além de pequenos,

pois não tem medidas vficiais, ficam a maior parte do ano sem

condições de uso, devido epoca das chuvas, que torna impraticável
a prática do referido esporte.

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal,

providências junto ao Departamento de Esportes e Turismo, para

elaboração de estudos visando a construção de pelo menos um ou

dois campos de futebol na região, afim de atender os esportistas
da região.

Sala das Sessões; Dr. Julio Arantes de

Freitas, 16/02/93.

Palio 1a
PAULINO PEREIRA

VEREADOR     JNICIPAL        
CÂMAs

Encaminre-ge s.

Ss* Pague AF

  



 

 

 Câmera Manccipal de Cotência sintra de Le Dogue

INDICAÇÃO Nº JO0O3 4,99

“Solicita construção de vários abrigos nos

principais ponto de ônibus em Canguera"

Considerando que os usuarios dos serviços de

Patransportes coletivo (atraves de Onibus) sao obrigados a

enfrentar sol forte ou chuvas toda vez que necessitam aguardar

sua condução.

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, para tomar

as devidas providências, para construção de vários abrigos nos

principais pontos de ônibus, localizados nos Bairros de Canguera

e Campininha.

Sala «as Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 16/02/93.

Le SD A )Z :
PAULINO PEREIRA

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Os principais pontos onde

existe maior movimento de passageiros são no centro junto as

casas comerciais, em frente a Escola Estadual! e junto a antiga

passagem de nivel de acesso a Estrada do Vinho, todos em

Canguera.

No Bairro do Campininha, seria em frente ao

portão da antiga Fazenda Cinzano, e próximo a chácara Recanto das
CADADERA

CÁ, per.    Palmeiras. ICICAL

  
Encemirhe-sa » :r/Froteito

ss Row AG: 17,93



urística de São Rogue

1

ESTADO DE SÃO PAULO
dNCIa
a

ceiaEsEae]
SsasEme

Ss
oEs=s==Ss

Siege«Ss=a)E-S

  

 
 

 

)=$

to9]ÉqRe&

pe6E:(em:Sdus
Amc)Ée&

E2:4»-qFeiores€gc
EdEuEso

çºo]ESoocdtáYUtsuaofo
ooq&qÉ

45«+gCs-—a.&4€)Gogsàei)Eu

EPed“uGa+

9z-G8€
a3oqaçãemt

e;BSeTapelw

diesEsEusooÕ
Eeõ2so

oTio53E)mtÉxsx.1o
5é1)Z

eOeROoiaed

vaoMooim

ÉsoúOoamoS6342o=ocsepi
focAtioaeiouRRpee

asDoE40Oes

e!aEs43mne)EsE

€õ;; a=

ErAmEE.=
dosoEE

MNBo2jÉvêdA3qOEgoRrmi“ga

ioEraEfEB&E“o2a
MaES)&&£;Exat3asNQaToeaEcdaa

-ú:va=

GicóçEeE+»aEaOoOiigúE»

eESAa

páooÁSqns

EMeraetON

=8pa)acrsresEN

EsCoOuoEVo

a)nsooerOovos

ts=Érs3oSRAi
G)qbx:a)e

aioyou€oEs

Ets28isc>MotoEt+,

ev3EPeE

doegeTE

gEa!riQo
:q=à

1)oeiaE:SaHOÉçÉ5éeeeõ)EaDoes

G

ÉfoH&e163Ao]318qCo

 



 

 

 
“Solicita iluminação pública nv trecho da

estrada do Vinho próximo de Canguera!

Considerando que o trecho da Estrada do Vinho

próximo de Canguera se Jocaliza várias residências e é onde

circula a pe no periodo noturno, inumeros estudantes e

trabalhadores.

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal,

providências junto à ELETROPAULO para instalação de dez

Juminárias no trecho da estrada do vinho, entre o Bairro de

Canguera e o Sitio Carriço.

Sala «das Sossões, Dr. Julio frantes de

Freitas, 09/09/93.

/Palio Precio
PAULINO PEREIRA

VEREADOR



 

 

 
INDICAÇÃO Nº 2820 ,93

.“Solicita providências do Executivo junto à

ELETROPAULO, para instalação de Jluminação

pública na Vila Mirim"

Considerando uYue entre as Jiversas

reivindicações dos moradores da Vila Mirim, esta incluido a

iluminação pública, para melhorar a segurarmga da populaçao no

periodo noturno principalmente de estudantes e trabalhadores de

.ambos os sexos, que estudam e trabalham a noite e de madrugada;

Considerando que nestes uúÚltimos anos fiz
varias indicações ao Prefeito, 2 OS moradores tambem

pFeivindicaram atraves de: abaixo assinado, justificando a

necessidade de instalar iluminação nas principais ruas onde se

concentra maior número de residências.

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal,

providências junto à ELETROPAULO para a instalação de pelos menos

vinte lJuminarias nas ruas da Vila Mirim, conforme crogui em

anexo.

Sala «as Sessões, Dr. Julio Arantes te

Freitas, 09/09/93.

fecal fecacia
PAULINO PEREIRA

VEREADOR
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INDICAÇÃO Nº 049 (93

“Solicita instalação de iluminação pública

nos loteamento Jardim de Felicidade e Recanto

do Matão — BO qm Pa 
Considerando que no Bº do Pavão nos

loteamentos acima mencionados se concentra um elevado número de

residências, justificando a necessidade de receber os benefícios

da iluminação pública para oferecer maior segurança aos seus

moradores.

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal providências

junto à ELETROPAULO para a instalaçãode iluminação pública nas

ruas onde se concentra maior número de residências no Bairro do

Pavão.

Incluso crogui relacionando as ruas dos

loteamentos acima mencionado.

Sala «as Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 09/09/93.

PAULINO PEREIRA

VEREADOR
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[ ss: mara Municipal da Estância Turistica de Sã0 Roque
ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Fº5) /83

" Solicita providências para execução de eerviços
de limpeza em lote de terreno que especifica".

Considerando que o lote

em nossa cidade

nResº 12, quadra 02, do Parque

09 de Julho encontra-se abandonado, todo coberto de mata

favorecendo a proliferação de insetos nocivos a saude e zinda em local de

abrigo para elementos suspeitos»

INDICO ao Sr, Frefeito Kunicipal providencias junto

ao setor competente para intimar o seu proprietario a providenciar a lim
reza do referido terreno,

Consta que o proprietário Sr, José Carlos Rodrigues

reside à Rua Dr, Paulo Ferraz Braga nº 85 -Hairinque , (informação da Di-

visão &s Rendas).

Sala das Sessões Dr, Julio Arantes de Freitas:

30 de março de 1,293 4

Perto hoFAULINO FEREIRA

YERBEDCA  



Câmara Municipal da Estância Turística de São Rogue
ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº 450 /o3

" Solicita instalação de telefone público tipo
orelhão em local que especifica", C

“onde se localizam os loteamentos Recanto do Matão e Jardin da Palicidade

Te II, enfrentam dif
comunicação. 
um telefone público tipo orelhão comunitário junto a uma mercearia dentr

de uma proprisiale , cujo proprietario no período noturno fecha a yortei
ra com celeado , o que dificulta e até impede o uso do referido telefone

Considerando que os moradores locais Vem reivindi -
cando a instalição e um novo orelhão nó local que é consiterado o centro

co Bairro onde ss locslizem escolas de 1º Sra e LEI, igreja, duas casas

cumerciais,e onde esta projetado e construção de uma pequena práças

NDICO à TELESF, Telecomunicações São Paulo S.A,,
o)rara que seja estufada a instalação &o um telefone público tipo orelhão em frente umadas casas comerciais localizada próximo ac lccal acima ine 

FAULIKO FERDIRA

TESEADOR
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Câmara Municipal da Eslância Turísíica de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO

ÜNDÜCAÇÃO /93

"SoÃÁ,c-Lta coJocaçao de. po/ste-ó demcuic.ato/iÁ,o/i e. me.

Àh.on.amento-^ em todo-ó pontos de. pa/iada de orvi

buA ao taa^edo Sao 'Roque. - Caag.ueyia"

Coa^Á^dejLoado que açLo exÁ--ótem po-óte-ó demcuLoa-
tonÀ,o4 aa maio/tia d.o/í poato4 de. paA.ad.a de. oaÁ.bu^i aa Áinhxi da SANTC ea-

tae. Spo Roque. e. CanqueA.a, o que. vem geaondo ataito/i eatae. motoJvL-ótaé e.

pavsviageÀ,yioyi quanto ao loc.aÂ eoa/ieto paaa a. panada de. ôntbu-i, /iendo que.
aigua^i pa-ó/iageÀno/s quenem que. 04 oatbu/s panem onde. th.e.4 coavém e. o lo

cal nem -óempne. e. adequado uma ve^ que. tna^ pentgo pana o tnan^.Lto, c.om
ntvico de. acidente./) e. o motonl^ta do cole.tlvo fÁ.ca /)em condlçoe/s de de..—
teamlnan onde. e. o local conneto pana a panada do cole.tlvo,

Con/)ldenando tombem, que. em algun/) ponto4 nao
exl/ite. aco/)tamento adequado pana que o veiculo pane. fona da pl/)ta e em
outnov) exl-óte. uma dlfe./Lença de. nlveJ. entne. o aco-ótamento e o a-ifaUlo o
que, aliado a falta de. ape.dne.gulh.amento, dificulta a panada em dla-4 de.
chuva.

ÜNDÜCO ao Cxmo. Sn. Rnefelto Municipal pnovlden-
cla/j j,unto a Dinetoãla do Depantamento de. Obnav) pana a colocação de.
po/)te./) demancatoãlo/) e. m.e.lhonam.ento/) em todo/) o/) locai/) onde. -de locall

'g.am a/í panada-) de. onibu/) na linha entne. 5ao Roque, e Cangue.na.

Sala da/) Se/)/)oe./) Dn. Quilo Anante./) de fnelta/) em

27 de. abnÀ.l de. 1993

RAUUJNO R6R61RA

V6R6AOOR



Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO

sso> 
INDICAÇÃO Nº JRR./93

"Solicita a colocação de vanias lixeiras no Bain
no do Pavao”

INDICO ao Exmo. Sn, Prefeito Municipal providen-
cias junto ao Setor competente para que instale algumas Lixeiras comu-

nitanias no bairno doPavão, nos locais em que 4e concentra maior nume-

no de nesidencias e que seja programada coleta através do caminhão co-
deton de lixo residencial uma ou duas vezes por semana, considenando-

4se que o netenido bairno tem um elevado numero de nesidencias e seus

moradores encontram senias dificuldades, motivo pelo qual vem se fon-
mando em varios ternenos baldios, depositos de Lixo, gerando neclama-

ções dos monadones vizinhos que sofnem as consequencias com a prolife-
nação de insetos nocivos a saude.

Sala das Sess9es Dr. Julio Anantes de Freitas em

26 de abnil de 1993

PAULINO PEREIRA

VEREADOR |

  



Es Es» mara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº FAL 193

"Solicita melhonamentos com maquinas e apednegu-

Ahamento em estradas que especifica”

Considerando-se o pessimo estado de conservação

em que 4e encontra a estrada conhecida como Morro do Ouriço e a estra-
da de Canguena ao Carmo, que mesmo com bom tempo dificulta o transito
de veiculos, INDICO ao Exmo. Sa. Prefeito Municipal providencias junto
a Dinetonia do Departamento de Obras para que se execute com «a maxima

urgencia serviços de melhoramento com maquinas e apednegulhamento prin
cipalmente nos trechos de aclive na Estrada Velha do Carmo que e aces-

40 de Canguera ao referido bairro, e na estrada do Morro do Cueio A

que é acess entre a Estrada do Pavão e a propriedade do Sn. Paulo Ri-
berro.

Sala das Sess9es Dr. Julio Arantes de Freitas em

26 de abrilo de 1993

Pao hiria Peuaãos
PAULINO PEREIRAf

VEREADOR

  



Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº TUO93
"Solicita melhonias com maquinas em todas as es
tradas do Bainao da Campininha”

Considerando a importancia que nepresenta — pana

transito de veiculos as estradas localizadas no Bairno da Campininha,

Considerando que as estradas da Capela, da Ango-

lana e da Cefni são acess obnrigatonio a grande número de propriedades

murais e, principalmente, com o município de Mairinque.

Considerando o estado precario de conservação em

que se encontram as referidas estradas, dificultando e ate impedindo o

transito em dias de chuva,

ÍNDICO ao Exmo. Sa, Prefeito Municipal providen-
cias urgentes junto a Dinetonia do Departamento de Obnas para que se-

jam efetuados serviços com maquinas e postenion apedregulhamento nas

estnadas acima mencionadas,

Sala das Sess0e4 Dr. Julio Anantes de Freitas em

27 de abril de 1993

; PAULINO Ro
VEREADOR

  



Câmara Municipal da Estância Turística de São Rogue
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDIcação nº Y1I/93
“Solicita construção de acostamento no perimetno
urbano de Canguena"

Considerando que a maior pante do trecho astalta
do dentro do perimetno unbano de Canguena nao tem acostamento o que.

obriga pedestres —- inclusive escolares - a transitanem s0bne a plata
astaltada, connendo senios niscos de acidentes.

INDICO ao Exmo. Sa, Prefeito Municipal providen-
cias junto a Dinetonia do Departamento de Obras para projetar e execu-

tar senviços de construçao de acostamentos no trecho acima, para ofere.
cen maior degurança dos pedestres.

Sala das Sess0e4 Da. Julio Arantes de Freitas em

27 de abnil de 1993

PAULINOGa
VEREADOR

  



[ &s> mara Municipal da Estância Turistica de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº /03

" Solicita construção de campo de futebol nos

Bairros do Sorocamirim e do Pavao!,

Considerando que através de campanhas contra o

uso de drogas , foi criada a seguinte frase que aparece em muitos logrd

douros públicos ! ESPORTE NÃO É DROGA, PRATIQUE";

Consilerando que uma das principais RR
dos jovens dos Bairros do Sorocamirim e do Pavão é conseguir ter o seu

próprio campo de futebol , podendo assim praticarem o seu esporte pre-
ferido e mais popular do País;

INDICO, ao Sr, Frefeito kunicipal, providências

junto ao setor competente, a fim de eleborar estudos e projetos visan-

o a construção do referido campo.

Sala das Sessões Dr. Julio irantes de Freitas?

03 de maio de 1.993  PAULINO FERRIF

VERIBADOR

  



Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO  

LivICAÇÃO nº 96) 93
“solicita Vigilancia da uuarda Municipal nas depeu

dencias da sscola listadual de 1º e 2€ grau Foracio

Manley Lane”,

Considerando que a Associação de Tais e Mestres

Juntamente com a diretoria da Éscola tistadual de 1º e 2º grau Horácio

Hanley Line, preocupados com o grande número de elementos suspeitos e

estranhos que circulam dentro das nependências e do páteo da referida

escolas

inDICO, ao or, r+rereito Kuniciral, providências

junto a Diretoria da Guarda Municiral, a fim de manter em carater pers

manente guardas justo u evcola acima referida, durante o horário esco

1ar, principelmente à tarde e à noite .

Sala das Sessões Dr, Julio “rantes de Preitass

03 de maio de 1,903

Dali
FAULINO FERBIRA
 

VEREADOR

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação se faz necessária, pois o a
não mantêm funcionários suficientes para prestar serviçoSde segurança

para os alunos e corpo docente, Sendo assim solicito junto ao Sr, Ere-

feito providências para destinar guardas para manter a segurança da rel
ferida escolas

03/05/93

  



 

Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº 90% /93

"Selicita do Executive providencias referente ao

asfaltamento de estradas em Canguera”,

Considerando que ne ane passado e Departamento de

Estradas e Rodagem , "DER" , depeis de receber uma indicação de minho

auteria, acempanhada de decumentação cem beas justificativas , deu

parecer faverável, previdencieu estudes e elabereuerçamente para

a execução de asfaltamento de trecho da, estrada de Vimhe , entre as

adegas Canguera e Palmeiras e também da adega Góes até a redevia "Qui

tine de Lima "4

Considerando que es referidos estudos e erçamentes

foram encaminhados ao Secretário Estadual da Infra Estrutura Viária,

aos cuidades de Dr. Wagner Ressi, que cemunicau a este Vereador que

a abertura da cencerrência. estava dependendo sómente da autetização

de governador, e, sugeriu que seria impertante é empenho de Prefeito

junte ae gevernader, a fim de agilizar e andamento da solução .

INDIGO, ao Sr. Prefeito Municipal e empenho junte
aos ergães de geverne acima citado para dar centinuidade às previdén-

cias visando cencretizar a ebra acima mencienada >

Sala das Sessões -Dr. Julie Arantes de Freitas?

11 de maio de 1.993

4a Zeo a
PAULINO IRA

VEREADOR

 



[ S>> mara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº POD 493

“Solicita reconstrução de ponte e netifica-
cao de nibeingo, existentes no Bairno de

H

Canguena,

Considerando que no Bairro de Canguena, pro
prietarios de terrenos que margeam o Ribeingo Ponte Lavaada, que passa

por toda extensao do penimetro unbano do bairro, estao sendo prejudica
dos pelas frequentes enchentes ocasionadas pelas chuvas, principalmen
te o campo de futebol localizado nas margens do mesmo que toda vez que

chove fica por varios dias sem condição de uso.

INDICO ao Sa. Prefeito Municipal, providen-
cas junto ao Departamento de Obras para com urgencia executar a ne-

construção de pontes, netificação e limpeza do nefenido Ribeirão.

Sala das Sess0es Da. Julio Arantes de Freitas
70 de Maio de 1993,

Betina Deer
E. PAULINO PEREIRA

VEREADOR

  



 CR rã e Dr d GA BZ

INDICAÇÃO NO GOL (283

“Solicita a instalaçao de varios lixeiras
comunitárias no Bairro Campininha"

Considerando que no Bairro Campininha, vem

aumentando o número de residências, o que também aumenta o nº de

problemas, e surge a necessidade de implantação de serviços de

infra-estrutura;
Considerando que seus moradores enfrentam a

necessidade de livrar-se do lixo domestico, jogando em terrenos

baldios tormando focos de mau cheiro e proliferação de insetos

nocivos, gerando reclamaçõesde moradores próximos aos referidos
locais;

Considerando que o caminhão coletor de lixo
da Prefeitura passa pelo bairro, três vezes por semara, em

direção a Canguera a fim de executar a coleta de lixo;
INDICO ao Sr. Prefeito Municipal providências

para instalação «de várias lixeiras comunitárias, em locais onde

se concentram maior numero de residências, facilitando a coleta

na passagem do caminhão coletor pelo referido bairro.

Sala das Sessões, Dis: Juliv Arantes de

Freitas, aos it de maio de 1993.

e £ a Pam
PAULINO PEREIRA

VEREADOR



 meio Mr dã Pes ao ad A Doee

INDICAÇÃONºJOS,99

"Solicita instalação de ltiminárias na Vila
Santa Maria"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal para que

tomar providências junto a ELETROPAULO para completar a

iluminação aúBnde na Vila Santa Maria em Canguera, com a

instalação de uma luminária no poste já existente no final da rua

Projetada B da referida vila.

Sala «das Sessões, Dr. Julio frantes de

Freitas, aos 25 de maio de 1993.

PAULINO PEREIRA

VEREADOR



Cúmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº TOM /93

"Solicita a troca de 05 luminárias antigas na

rua Sorocabana , no bairro de Canguera.'!

 
junto :a ELETROPAULO para substituir as atuais luminarias por outras no

a vapor de mercúrio, para se igualar com as ja existentes.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes de Freitas,
em 25 de Maio de 1993,

Deles o

PAULINO PEREIRA

VEREADOR 

' Considerando que na referida rua ainda exis-
tem 05 luminárias antigas (lampadas comuns) que queimam frequentemente



  

 

 
BI» Câmara Municipal da Estância Turística de São Rogue

Im ESTADO DE SÃO PAULO   
INDICAÇÃO nº JOS /93

"Solicita providencias para reconstruçao de

ponte sobre o rio Sorocamirim."

Considerando que entre as principais reivin
dicaçoes dos moradores do Bairrb do Pavão, esta incluída a

reconstrução da ponte do rio Sorocamirim.
Considerando o estado precário da atual pon

te que vem dificultando o trânsito, principalmente de veí-
culos pesados impedindo o acesso ao vizinho município de I-
biúna.

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal entrar em

entendimento com o Sr.Prefeito de Ibiúna, para junto recons
truirem ponte de acesso entre os dois municipios.

sala das Ses des A Dr.Julio Arantes de Freá.

tas,17 de nsHA Louie =
PAULINO PÉREIRA

VEREADOR

 
JUSTIFICATIVA:

Moradores do Bairro tem demonstrado interesse em colaborar
financeiramente para a construção da referida ponte.

17-5-93

 


